

Monólogo 1.

Moon Valc

Image not found.

Capítulo 1

Durante mucho tiempo he estado con esta incertidumbre sobre qué escribir en esta red, ¿novela?, ¿ensayo?, ¿cuento?, ¿poesía?, tantos géneros y tan poca certeza sobre qué se desarrollará... Solo está esta hoja en blanco, mis pensamientos, mi grupo favorito como banda sonora y ese café frío.

Seré breve: ¿Te atreves a leer?

Durante todo este tiempo de cuarentena me han pasado y se han ahondado las mismas preguntas en mi cabeza ¿Cuándo tomaré el control y me atreveré a ir por mis sueños? ¿Cuándo podré materializarlos? ¿Por qué este nudo en la garganta cada que hablo de ellos? ¿Por qué tanto miedo al fracaso? Y no sé, la respuesta más certera que tengo es que simplemente no me creo lo cuán valiosa o talentosa puedo ser...

Y no, no es por ser narcisista en este sentido, sino más bien es mi falta de confianza -y eso que el psicólogo ha estado ahí y estas crisis han aumentado-.

Muchos me dicen lo que soy, lo que valgo y lo que puedo llegar a alcanzar... Sin embargo, ¿qué es eso que nos frena siempre? ¿Por qué no puedo creerme lo que soy? En este blog intento tomar el papel como escritora, fungir y traspasar a unos cuantos con mis letras... El saber que podemos y necesitamos alcanzar nuestras metas siempre y cuando queramos... ¿Pero qué pasa si quiero pero no me atrevo? ¿En dónde tomo la iniciativa para decir, quiero esto, voy por ello y lo haré?

A veces sencillamente prefiero no enfocarme en tanto, y otras veces muero por demostrar de lo que soy capaz. Y hoy, hoy estoy haciéndome un llamado a mí, para que después de tantos días, meses y años de incertidumbre quiera comerme el mundo... Quizá no sea la mejor escritora, pero en serio muero por mostrarles esto que tengo, esta habilidad, deseos y muchas ganas por tocar de vez en cuando a su puerta con unas palabras.

Y es que una siempre encuentra la forma de autosabotearse... Pero ya no más. No quiero volver a llorar y que mi voz se entrecorte cuando veo mi futuro incierto, cuando siento que no alcanzo mis sueños, cuando creo que no podré vencer los miedos... ¡Ya no más!

Comencé a escribir poesía en la secundaria a la edad de 13 o 14 años, de esos poemas no tengo copias pero quizá mi madre tenga alguna copia de ellos, durante la preparatoria y la universidad escribí mucho, hice diferentes cosas pero jamás los publiqué. En el 2015 entré a un concurso -que no gané- pero fue una emoción enorme lanzarme a ese ruedo. Mi tesis de grado fue acerca de libros y ha sido mi primera publicación, ¡quiero más!

Ya no quiero que sea sueño, quiero que sea una meta y te agradezco a ti por estar conmigo.

Soy Mónica y soy escritora y sí, este es el inicio de esta nueva aventura.